

INSTITUCIÓN EDUCATIVA ISOLDA ECHAVARRIA.  
ITAGUI  
INFORME DE GESTION 2021

Partiendo de los objetivos institucionales, los cuales en su conjunto buscan garantizar el cumplimiento del horizonte institucional, optimizando los recursos humanos con que cuenta la institución. E busca de fortalecer el Sistema seria de tal manera que los estudiantes desarrollen las habilidades cognitivas, sociales y emocionales y logren la autonomía. En el año 2021 se obtuvieron los siguientes logros:

En el proceso de autoevaluación institucional donde participan todos los estamentos de la comunidad se obtuvo un 100% de desempeño.

De igual manera en la encuesta de satisfacción aplicada a los padres de familia el resultado obtenido fue de 87,92% y la satisfacción de los estudiantes fue de 88% alcanzando la meta propuesta que está en un 85%

Dentro de la modalidad de alternancia trabajada en el año 2021 se evidencia que varios de los estudiantes ya están gestionando de una mejor manera su tiempo, y alcanzando sus metas antes de los 180 días.

En el año 2021 los resultados en las pruebas saber 11 posicionaron a la institución en el nivel A quedando ubicados a nivel municipal en cuarto lugar de las 24 instituciones oficiales del municipio.

Evaluando los servicios de biblioteca, orientación escolar y escuela de familias ofrecidos a la comunidad educativa durante el año 2021 hubo una satisfacción del 98,9%

Se continuo con la articulación de la Institución con el Sena en la Media Técnica de Recursos Humanos Logrando que varios estudiantes de once obtuvieran no solo el título de bachiller académico sino también el título de Técnico en Recursos Humanos

Durante este año se realizó el préstamo de 115 equipos de cómputo para que los estudiantes pudiesen trabajar desde casa.

Al 27 de noviembre de este año hubo una promoción aproximada del 90% de los estudiantes.

Se logró mantener el convenio con el gimnasio los alcázares, donde 6 de nuestros estudiantes del grado once y decimo los días sábados realizan estudios complementarios en dicha institución.

Se continuo con la preparación para las pruebas saber 11, recibiendo clases virtuales los días sábados, dictadas por docentes contratados por Instruimos.

Los estudiantes participaron en diferentes eventos deportivos, uno de ellos fue supérate con el deporte, obteniendo excelentes resultados.

La participación de los estudiantes en la Feria PRae municipal, fue reconocida con una donación de \$6.000.000 millones para invertir en el proyecto

La institución durante este año contó con un presupuesto aproximado de \$67.000.00 millones de pesos, fuera de los recursos girados para destinación específica, los cuales fueron ejecutados en contratos de: Obra pública, compraventa y prestación de servicios.

Se contó con el apoyo de la UAI realizando así los procesos de ajustes razonables a los estudiantes con necesidades Educativas especiales.

Se siguió cumpliendo con el programa de restaurante escolar, inicialmente entregando el PAE y en los últimos meses del año escolar entregando refrigerio a los niños de la preescolar y Básica Primaria.

Es muy satisfactorio informarles que durante este año se pudo atender a estudiantes que se encontraban fuera del municipio y del departamento, utilizando las diferentes plataformas tecnológicas.

Queremos Invitarlos para que visiten la página de la institución educativa: [ieisoldaechavarria.edu.co](http://ieisoldaechavarria.edu.co), allí pueden encontrar información sobre la Institución Educativa.

De igual manera invitarlos a que hagan uso del canal contáctenos que esta en nuestra página para hacernos llegar sus solicitudes, reconocimientos o quejas que tengan.